

“Hackatón del futuro”, el nuevo programa de competencias de TVN

Dieciséis jóvenes participantes se la juegan por la innovación para cambiar el mundo.

“Hackatón del futuro, el reto es hoy” es el nuevo programa de TVN que acompañará a la audiencia en la tarde de los sábados desde este 5 de octubre a las 19.45 horas. Una carrera contra el tiempo realizada por La Ventana Cine y TVN, en coordinación con ONU Chile, y que pondrá a competir a 16 jóvenes que quieren impactar al

mundo con sus innovaciones.

El nuevo espacio consta de cinco capítulos y será conducido por Gonzalo Fouillioux. En cada capítulo, dos duplas enfrentarán el desafío de proponer una solución innovadora para un problema asociado a los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) y tendrán solo 24 horas para desarrollarlas y presentar un prototipo, en una carrera contra el tiempo.

“Estoy en una edad y en un momento de la vida en que si hay formatos en otros ámbitos que sean atractivos y que me llamen la atención, lo voy a explorar y en ese sentido el ca-

nal me ha dado muchas oportunidades y ha confiado en mí en cosas que son desafiantes y que han sido nuevas como esta experiencia”, comenta Gonzalo Fouillioux.

Los participantes tienen en común la creatividad y el carisma, pero son muy diferentes entre sí y vienen de todo Chile: Constanza Durán (17 años), de Bulnes en la Región del Nuble; Küyenray Rupayan (18 años), programadora mapuche quien vive en Puente Alto; Dominique Dubois (27 años), de Temuco; Mattia Carenini (30 años), italiano residente en Chile; Matias Gacitúa (21 años); Moi-

sés Venegas (29 años); Felipe Goycolea (24 años); Camila Beltrán (26 años) originaria de Cañete en la Región del Bío Bío; Nicolás Salinas (30 años), de Talca; Trinidad Matta (18 años), estudiante de Cuarto Medio; Sofía Lillo (28 años); Merwin Méndez (24 años), de origen venezolano que vive en Arica; Darlyn Riquelme (30 años), de Villa Alemana en la Región de Valparaíso; Juan Pablo Gerter (29 años), quien vive en Temuco; Sandy Joseph (23 años), estudiante de Derecho originaria de Haití; Benjamín Carvajal (28 años), de Viña del Mar.

Cada dupla tendrá 24 horas



Innovación. El espacio de TVN premiará el mejor proyecto.

/ GENTILEZA

para ponerse de acuerdo y desarrollar un proyecto disruptivo en el “Taller Hackatón”, donde las cámaras registrarán todo el proceso, desde la creación de las ideas, hasta la tensión de las presentaciones tras largas jornadas de trabajo con pocas

horas de sueño.

El destino de estos competidores estará en las manos de un jurado compuesto por Carlo Von Mühlenbrock, Isidora Cabezón y Andrea Obaid, que evaluará los proyectos y escogerá a los ganadores de cada capítulo.